
 

 

 

 

 
 

9 月は基本的教育と識字率向上月間です！ 

 

皆さん、台風 10 号の影響はいかがだったでしょうか。一週間以上にわたり日本に居座った

台風でしたので影響も広範囲にわたっており、九州地方をはじめ被害に遭われた方々の一刻も

早い復旧をお祈りいたします。 

さて、クラブの今年度事業計画の、行動計画「メンバーがクラブ行事に積極的にかかわる機

会を増やす」ことの中に、クラブ愛好会への参加を挙げさせていただきました。現在当クラブ

には、ゴルフ愛好会の「あづま会」が２、３ヶ月に 1 回のコンペを、カラオケ愛好会の「ひよ

どり会」が毎月第 2 木曜日に開催されています。まだ、愛好会に入会されていない方はぜひ参

加されてみたらいかがでしょうか。愛好会を通じてメンバーのきずなを深めるいい機会になる

と思います。 

私自身入会当初に、クラブに早く溶け込み、メンバーの方々と親しくなるため、両方の愛好会に入会させていただき

ました。特に若い方々の積極的なご参加をお願いいたします。得るものはたくさんあると思います。また現在、愛好会

は当クラブに２つですが、他クラブには様々な愛好会があるようです。当クラブでも新たな愛好会を設立してみたらい

かがでしょうか。皆様方の積極的なご参加、取り組みを期待しております。 

 

 

 

 

職業奉仕委員長（赤堀竜二君） 

「職業奉仕」という言葉自体、ロータリー専門の言葉です。職業奉仕と社会奉仕の違いについて調べてみたところ、

分かりやすい例文があったので紹介させて頂きます。とあるロータリークラブでの話ですが、動物病院を経営されて

いる方が近くの公立保育園の砂場におけるギョウ虫検査を奉仕活動として行いました。砂場というのは非常に不衛生

なところで、野良猫、野良犬が糞をします。その中にギョウ虫が混じっていることがあり、園児が知らないうちに感

染してしまうことがあるそうです。そこで、より安全な砂場の実現、園児の健康管理のための活動として砂場のギョ

ウ虫検査を行ったというものです。 

この奉仕活動において誰が受益者であるか、ここが職業奉仕と社会奉仕の違いとなります。検査を通じて公として

は園児が守られるという意味において社会奉仕活動になります。また一方で、当人はこの活動を通じて園児の親から

の信頼を得て、経営する動物病院が持続するのですが、こちらが職業奉仕活動になると理解しました。 

ここから少しプライベートな話をさせて頂きますが、ここ 2 年くらい病気(ガン)をしておりました。4 月に肝臓に

転移して肝臓を半分摘出し、その後いったん良くなったのですが、7 月に検査をしたところ全身に転移しているとい

う結果が出ました。治療としては抗ガン剤一択ということで 8 月から治療を始めております。今の抗ガン剤というの

はよくできていて、昔のように髪の毛が抜けたり吐き気がひどいといった事が少なく、薬でかなりコントロールでき

るようになっております。8 月が弊社の決算でして、社長を息子に譲りました。医者に言われているのは、3 年生き

られる確率が 15%、5 年生きられる確率は一桁台、運が悪いと半年ほどの余命。私の場合、とこまで生きられるか

は分かりません。今まで好きなことをやってきましたが、まだまだやりたい事はたくさんあり、今後はそちらを優先

して過ごしたいと思っております。ロータリー活動が今後続けられなくなる可能性もあり、皆様にはご迷惑をお掛け

しますが、今の考えでは今年度いっぱいは活動を続けたいと考えております。 

ガン告白については色々な考え方がありまして、人によっては「内緒にしてひっそりと」という方もいらっしゃい

ますが、私の場合はみんなに言って、残りの人生を皆様に見て欲しいと思っております。山登り、現在百名山は 79

ヶ所ですが、行けるのであれば何とか 100 ヶ所終わらせたい。ヨットについては、来年も瀬戸内海に行きたい。そ

の他、自分のやりたいことはたくさんありますが、優先順位をつけてやっていこうかと思います。あとは家族とでき

るだけ一緒に旅行などもしていきたいなと思っております。重い話になりましたが、今後とも宜しくお願いします。 

52 期【No8 号】第 2391 回例会                       2024/9/19 

 

【本日の卓話】 「 ガバナー補佐訪問 」             ガバナー補佐：野田清衛 様（豊田西 RC） 

【前回 9/5 の卓話】「四大奉仕事業計画」 職業奉仕：赤堀竜二君 社会奉仕 ：佐野真琴君 

国際奉仕：佐藤寿行君 青少年奉仕：岡田祥輝君 

【前回 9/5 の会長挨拶】   

（過去 3 回の修正出席率 8/1：87.50％ 8/8：91.67  8/8：93.88） 
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社会奉仕委員長（佐野真琴君） 

社会奉仕委員会としては地区補助金を使って一年を通じて岡崎聾学校の支援をして参ります。 

まずは 9 月 21 日(土)に竜北運動場にて陸上部の方達と試走会、交流会を行います。8 時 30 分に運動場に集合頂

ければと思います。その後、岡崎聾学校陸上部は 10 月 5 日 6 日、埼玉県にて全国大会に出場されます。こちらは

有志でご参加頂ければと思います。 

試走会、全国大会の様子については動画撮影を行い、この映像は 10 月 26 日(土)、岡崎聾学校文化祭にて上映予

定でございます。加えてこの文化祭の中で、ユニフォームなどの贈呈式も行う予定でして、この日は例会扱いとなり

ます。ぜひ皆様、ご参加を宜しくお願い致します。贈呈品としては、ユニフォーム、陸上競技備品、横断幕、のぼり

を予定しておりまして、ちょうど本日朝、完成した横断幕が届きましたので、この場で披露させて頂きます。 

国際奉仕委員長（佐藤寿行君） 

 城南 RC さんが籠田公園にて岡崎市在住の外国人の方々と一緒にイベントをやっているという話を聞きまして、担

当の筒井さんから「岡崎東 RC さんも一緒にやらないか？」とお誘いを頂き、先日の例会にて卓話頂きました。 

 日本全国の問題ですが、海外からの移住、不法滞在、一部では暴動などの問題があり、そのような中で岡崎市は製

造業が盛んなため外国人労働者の数が多いです。大半の方はきちんとルールに則った生活をされていますが、一部、

不法な方がいらっしゃったり、あるいは商売をするにあたって保健所の許可なくお店を出されていたりという現状が

ございます。そういった外国人の方達にきちんとした商売のルールを教えたいということから城南 RC としての活動

がスタートしたとの事です。 

 国際奉仕というとどうしても海外に行って何かをする、あるいは海外に寄付をすると考えてしまいますが、国内で

できる国際奉仕もあるということが分かりました。皆様もこれらの事例を聞いた上でもし興味がわきましたら、今年

度の事業としてはタイミング的に難しくすぐにできる事ではありませんが、次年度、次々年度につながるようなご意

見等頂ければ幸いです。 

青少年奉仕委員長（岡田祥輝君） 

私は PTA の会長をしております。子供達をとりまく環境なんですが、学校の先生方の働き方改革などによって行

事が省略されていく方向に向かっております。子供達にとって何が幸せか、と考えた時に、色々なことを効率化して

いくべきなのか、あるいは色々なプロセスを経て保護者も先生も大変なおもいをして行事を作っていくべきか。私は

後者が大事だと思います。世の中便利になりまして、様々なツールを使って活動を簡略化し時間を省略できるという

事もありますが、それだけではない幸せの感じ方もあるのではないかと PTA 活動を通じて感じる事があります。 

新入会員の柴田さんに向けてではありますが、ロータリーの青少年への奉仕活動としてインターアクト、ローター

アクト、ライラという 3 つの委員会が構成されております。これらの支援団体の例会を見て頂くと、活動内容や感銘

を受ける事もあると思いますのでぜひご参加頂ければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
新入会員入会式 

 
柴田さんよろしくお願いします 

 
ジャズストリート協力依頼 

 
ありがとうございました！ 

 
会員誕生日おめでとう！ 

 
結婚記念日おめでとう！ 

 
皆出席おめでとう！ 

 
横断幕披露！ 

【前回 9/5 の例会写真】 
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幹事報告 （倉内充雄君）    

■ ９月のロータリーレートは 1 ドル１４５円です。 

 長年に亘り９月の第２日曜日早朝に行われておりまし

た菅生川草刈一斉清掃は、前年度から市の河川管理が

指定管理者へ移行されたことに伴い中止となります。 

 9/6（金）16 時から豊田工業高等専門学校において

「第 3 回地区インターアクト委員会」が開催され、三

城地区インターアクト委員長が出席されます。 

 9/9（月）16 時～名古屋東急ホテルにおいて「地区

公共イメージ向上委員長会議」が開催され、足立拓哉

委員長が出席されます。 

 9/10（火）15 時～ガバナー事務所において「第４

回地区ロータリー奉仕委員会」が開催され、三城地区

インターアクト委員長が出席されます。 

 次々週 9/19 の例会は野田ガバナー補佐をお迎えして

のガバナー補佐訪問です。例会前 11:30 からの懇談

会に、清水会長・石川副会長・本田エレクト・西脇副

幹事・幹事倉内が出席します。また、例会終了後に

は、501 号室にて第 4 回クラブアッセンブリーを行

いますので、該当の方は計画書をご持参のうえ出席を

お願いします。 

 本日、例会終了後、定例理事会をローレライにて開催

します。役員理事の方はご出席お願いします。 

■ 例会変更の案内が来ています。週報あづまにサイン受

付の情報が掲載されておりますのでご確認ください。 

前年度幹事報告 （鈴木圭介君）    
■ 前年度第 17 回理事会報告 

 ・最終親睦夜間例会決算の件 ⇒ 承認 

 ・2023-24 年度会計報告の件 ⇒ 承認 

岡崎ジャズストリート 2024 協力依頼 
NPO 法人岡崎ジャズストリート 

出席委員会 本日の出席率 92.15%（欠席 4 名） 

前々回(8/22)の修正出席率 93.87%（欠席 3 名） 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 

 山内隆一君 行政相談委員功績で総務大臣表彰を受章

しました。昨日東京京王プラザホテルで授賞式が行わ

れ松本総務大臣から表彰状をいただきました。 
 清水幹良君･倉内充雄君 本日の理事会よろしくお願

いします。 
 清水幹良君･倉内充雄君 柴田梨早さんの入会を歓迎

いたします。 
 柴田梨早君 本日より入会します。よろしくお願いし

ます。 
 酒井賢君･小出一輔君･杉田広喜君･西脇謙二君･鋤柄英

明君･中根盛仁君･佐野真琴君･石川雅規君･本田康英

君･野村政弘君 柴田梨早さんの入会を心より歓迎い

たします。 
 鈴木圭介君 3 分間スピーチをさせていただました。 
 赤堀竜二君･佐野真琴君･佐藤寿行君･岡田祥輝君 本

日卓話をさせていただきます。 
 新浪勝也君 本日司会をさせていただきます。 
 鈴木公市君･清水幹良君･佐藤寿行君 皆出席を喜んで 
 長坂勲君･生駒尚久君･稲垣寿君 ニコに協力します。 

 

 

 

 

 

  会長訓示（清水幹良君） 柴田梨早君は当クラブ会員の神谷浩君、都築大輔君の推薦、また皆様の承認によりまし

て、本日 9 月 5 日に岡崎東 RC の会員となりました。私たち会員としましては柴田梨早君とともにロータリー活動

をおこなっていけるのが大変楽しみです。今後におきましては例会を通じて会員との親睦を深めて頂き、楽しいロー

タリー活動が実践できることを期待しまして、会長訓示とさせて頂きます。 

幹事挨拶（倉内充雄君） 柴田梨早さんはディスプレイ業、特に参加型壁掛けディスプレイをやられているという事

です。本日紹介者である都築君が不在ですが、それでも自分から会員の皆様にどんどん話しかけており、非常に積極

的で明るい方であると感じました。活躍を期待しておりますので、これから宜しくお願い致します。 

新入会員挨拶（柴田梨早君） 19 年間トヨタディーラーで働いていましたが、通常業務外の活動としてお店のため、

セールスのため、お客様のためになる良い事がないかなと考え、参加型ディスプレイの活動を始めました。そして 3

年前に起業、独立しました。今後とも宜しくお願い致します。 

今日、前年度最後の理事会が終わりまして、やっと幹事業務を終われるなというとこ

ろでございます。前年度、皆様には優しいご支援を頂きました事、この場をお借りして

心から感謝申し上げます。 

例会に来る度に「久しぶり」と皆様に言われるので、その言い訳を少しだけさせて頂

ければと思います。一昨年まで業界の組合(年間予算 3 億円/会員 1 万人)の会長を仰せ

つかっておりまして、月に最低 1 回、多いと 3 回は東京、大阪に行くようなスケジュ

ールでした。私以前にもロータリーやライオンズに所属する会長はたくさんいたのです

が、ほとんどの方は休会されておりました。私の場合は例会が木曜日ということもあり

「何とかなるかな」という事で休会をしませんでした。会長退任後、今は顧問として参加しており、実はこの後もす

ぐに東京に行かなければならないような状況です。例会に参加できないような状況も多いかと思いますが、皆様にや

さしく迎え入れて頂いて感謝しております。引き続きよろしくお願い致します。 

新入会員入会式 柴田梨早君         

3 分間スピーチ                      2024/9/5 鈴木圭介君  
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

9 月 24 日（火） 岡崎南/岡崎城南 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

9 月 25 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

10 月 9 日（水） 岡崎 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

10 月 9 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

10 月 18 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3Ｆ 11:30～12:30 

10 月 22 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

10 月 23 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 11:30～12:30 

10 月 24 日（木） 豊田 ホテルトヨタキャッスル 1F フロント前 11:30～12:30 

10 月 29 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階ロビー 17:30～18:30 

10 月 30 日（水） 岡崎 ZOOM 例会（参加希望の方は事務局まで） 

10 月 30 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 11:30～12:30 

 

 

 

 

 

 

 

9 月/10 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

9/26(木)18:00～ 六本木 「月見親睦夜間例会」 

10/3(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 501 「オーストラリア研修報告」 

 地区インターアクト委員長 三城偉央君   

10/10(木)12:30～ 岡崎ニューグランドホテル 「ガバナー公式訪問」ガバナー 吉川公章様(名古屋南 RC) 

10/17（木） 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

10/24（木） 10/26（土）へ変更のため例会はありません 

10/26(土)10:00～ 岡崎聾学校 「岡崎聾学校文化祭」 

10/31(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 501 「米山記念奨学事業と寄付増強へのご協力のお願い」 

  地区米山奨学委員会 伊藤健敏様(豊川 RC) 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未定 未定 
【あづま会結果】9 月 13 日(金)三甲ゴルフ倶楽部 

優勝:新浪勝也君 N66/G86 優勝:岡田祥輝君 N66/G84 

ひよどり会 10 月 10 日(木)18:00 「子子子」  定例会 


